

## Sonnwendfeuer kam bestens an

25.06.2023 09:16 von Albrecht Morast

Zusammen mit der *Blende 8* wurde gestern Abend vor dem Sportheim das Sonnwendfeuer gefeiert. Fand dies normalerweise vor dem Wasserreservoir statt, wurde das Fest aufgrund der Trockenheit vor das Sportheim verlegt. Zahlreiche Besucherinnen und Besucher fanden ab 17 Uhr den Weg dorthin. Mit Einbruch der Dunkelheit wurde das Feuer entfacht. Unterschiedliche Getränke und Speisen wurden angeboten, sodass das leibliche Wohl bestens versorgt wurde. Die Jüngsten konnten sich auf dem Sportgelände und dem Sandkasten austoben.

Danke an die zahlreichen Helferinnen und Helfer, die sowohl während des Fests einen Dienst übernahmen oder bei den Vor- und Aufräumarbeiten tätig waren.